



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# **SISTEMA PENITENCIARIO**

**Síntesis informativa**

TODO LISTO PARA LA CLASE MASIVA DE BOX: HIDALGO

# “Hay tiro”: vamos por el Récord Guinness, afirman

**Inclusión.** Como parte del Mes del Orgullo, habrá también actividades físicas para visibilizar la diversidad sexual en el deporte

ARMANDO YEFERSON

El director del Instituto del Deporte (Indeporte), Javier Hidalgo, aseguró que la CDMX romperá el Récord Guinness de la clase masiva de boxeo que se realizará el próximo 18 de junio, en el Zócalo capitalino.

“Hay tiro, el tiro va ser contra Moscú que tiene actualmente tres mil 250 registrados; ése es el Récord Guinness que tenemos que romper de la clase. Estamos hablando de 30 minutos de actividades físicas de golpes y rutinas de box sin parar, y bueno tenemos muchas personas registradas”, destacó.

En conferencia, el titular del Indeporte informó que el registro para participar en la clase masiva de box en el Zócalo se cerró, aunque no especificó el número de personas inscritas.

Hidalgo indicó que el 18 de junio, día en que se realizará esta actividad, se habilitarán puntos alternos para que más personas puedan tomar la clase.

“Antes de las ocho de la mañana vamos a tener puntos alternos, aunque ya no van a participar en el Récord Guinness porque hay gente que sólo quiere estar en la clase. También vamos a tener conexiones con diferentes instancias, por ejemplo, desde el Reclusorio de Santa Martha van a estar conectados”, explicó.

El funcionario señaló que a partir de este 14 de junio, los participantes podrán pasar por su kit del evento, el cual incluye la camiseta oficial, número de participante, gorra y una bolsa.

El director de Indeporte llamó

a todos los participantes registrados a portar la camiseta y número al salir del hogar, pues resaltó que tendrán gratuidad y algunas facilidades en el Metro, Trolebús, Tren Ligerero, Metrobús y transporte público concesionado.

**ANUNCIAN “OLIMPIADAS COMUNITARIAS”**

En otro tema, el Gobierno local adelantó que, como parte del Mes del Orgullo, tiene preparada una serie de actividades físicas a fin de visibilizar la diversidad sexual en el deporte.

Por ello, del 23 al 26 de junio se realizará la “Copa LGBT” en el Deportivo Azcapotzalco, así como los “Juegos de la Marcha” que tendrán lugar en el Centro Deportivo Plan Sexenal, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

El secretario de Gobierno, Martí Batres, encabezó la presentación de las “Olimpiadas Comunitarias”: “Hoy (ayer) nos encontramos reunidas para presentar a ustedes acciones, eventos que se están preparando en la Ciudad de México para fortalecer el espíritu progresista de nuestra ciudad”.

El tiro va ser contra Moscú que tiene actualmente tres mil 250 registrados; ése es el Récord Guinness que tenemos que romper de la clase

**JAVIER HIDALGO**

Director del Indeporte





**EJERCICIO.** Se informó que beneficiarios del programa Los Jóvenes Unen al Barrio intensificaron sus entrenamientos, de cara al evento del próximo 18 de junio en el Zócalo.

